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Hermanos y Hermanas en el Señor

Nos encontramos todos reunidos para celebrar 
la fiesta de María Auxiliadora. Fue un 04 de 
Abril de 1987, el querido y recordado Papa, 
Juan Pablo II, que nos hizo un hermoso 
regalo, al coronar a “María Auxiliadora de los 
cristianos” como Patrona de esta Diócesis. Su 
Fiesta nos convoca hoy, para dar gracias a Dios 
y para bendecir su nombre, porque ha hecho 
maravillas en nosotros como las hizo en la 
humilde esclava de Nazaret. Unidos en la fe 
la proclamamos “Bienaventurada”, es decir, 
feliz, dichosa, porque creyó en el Señor.

María, la jovencita de Nazaret, vivió “tiempos 
difíciles”, asumiendo grandes desafíos desde 
una fe inquebrantable, que la ubicó en el 
corazón de los planes salvadores de Dios.

Nosotros, como pueblo de Dios, estamos 
pasando tiempos complicados en nuestra 
Iglesia chilena, tiempos que nunca nos 
imaginamos vivir. Sin embargo, a pesar del 
dolor que nos ha causado, de la vergüenza que 
hemos sentido, creemos, que es el mismo Señor 
Jesús, que ha permitido esta purificación 
para que nuevamente sea el Evangelio y su 
persona la centralidad de nuestra vida y de 
la Iglesia. 

Nuestra esperanza la colocamos en la Madre 
de Jesús que es la “Virgen de los tiempos 
difíciles”, que como hemos escuchado en el 
Evangelio de San Juan, donde se nos narra 
el primer signo milagroso que realiza Jesús 
en Caná de Galilea, es Ella, su madre, que 
por petición e insistencia hace posible esta 
conversión del agua en vino. Es María, quien 
en el evangelio y en la vida de la Iglesia 
aparece siempre intercediendo ante su Hijo 
por todos aquellos que necesitan de su 
protección y Auxilio.

La Virgen María, no espera la respuesta del 
Hijo ante su petición, sino que Ella que lo 
conoce, invita de inmediato a los mozos a 
que: “Hagan lo que Él les diga”.

También nosotros, esta tarde queremos 
aceptar la invitación que nos hace la Madre 

de Jesús de “hacer lo que Él nos diga”.

Necesitamos que la Madre del Señor, abra 
nuestros ojos para descubrir los desafíos 
actuales, que necesitan ser enfrentados 
desde nuestra fe, y como en Caná de Galilea 
preparemos las vasijas para que el Hijo 
adelante la hora del vino nuevo.

Nos encontramos como Iglesia, en un 
camino de discernimiento, como discípulos y 
misioneros de Jesucristo, que deseamos serle 
fiel y construir una fraternidad que nos haga 
ser aquella comunidad que anuncia Lucas en 
los hechos de los apóstoles: “todos tenían 
un solo corazón y una sola alma, daban 
testimonio de la resurrección del Señor Jesús 
y nadie necesidad” (Cfr. Hech 4, 33 – 35).

Este camino sinodal, que lo estamos realizando 
todos como pueblo de Dios que construimos 
la Iglesia, ha nacido por las heridas, que han 
causado fracturas entre nosotros, que nos han 
dejado como consecuencia desconfianzas, 
causadas por los delitos de abusos sexuales, 
de poder y conciencia, con todas las 
consecuencias que ello ha implicado.

Por otra parte, como sociedad chilena, 
nos encontramos al final de un proceso de 
convención constitucional, donde se pide que 
nos pronunciemos, si aceptamos o rechazamos 
la propuesta de esta Constitución. 

Hoy, le pedimos a María su Auxilio, para 
que nos ayude a discernir, él próximo 4 de 
septiembre, aquello que es mejor para nuestro 
país y nuestros hijos. Acompañe a nuestra 
Iglesia en nuestro caminar de fidelidad al 
Señor y su Evangelio.

Que Ella, la Virgen de los “tiempos difíciles”, 
nos de fuerza para ir como misioneros 
proclamemos la alegre noticia que brota 
del evangelio.

Gracias al “SÍ” generoso de María, 
tenemos la Eucaristía, Ella que le ha dado 
la humanidad a su Hijo Jesucristo, hizo 
posible que el Hijo nos dejará su Cuerpo 
y Sangre, como alimento que nos da la 

plenitud de la vida. Pan de Vida, que viene 
a saciar el hambre y la sed más profunda 
de cada uno de nosotros.

Sabemos que la advocación a “María 
Auxiliadora” no es solamente una “devoción 
más”, sino es una actitud cristiana de ir en 
ayuda de las necesidades del otro. Por ello, 
al celebrar su fiesta, tratamos de imitar 
su actitud en la fiesta de Caná de Galilea, 
cuando nos invita a “hacer lo que Él nos 
diga”. A ella, una vez más encomendamos 
nuestra Diócesis y cada una de nuestras 
familias, que junto a su Hijo extienda su 
bendición a todos nosotros.

Al Señor Jesucristo el honor y la gloria por 
los siglos de los siglos. Amén

Gimnasio San José. martes 24 de Mayo de 2022

HOMILIA FIESTA DE MARIA AUXILIADORA
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ESCUCHAR CON LOS OÍDOS DEL CORAZÓN
Jornada Mundial de las Comunicaciones 2022

Escuchar con 
los oídos del 
corazón es 
el tema del 

mensaje que el papa 
Francisco preparó para 
la LVI Jornada Mundial 
de las Comunicaciones 
Sociales, que se celebrará 
el domingo 29 de mayo. 
En el documento, el 
Santo Padre recalcó 
la importancia de 
escuchar, como requisito 
fundamental para una 
buena comunicación, 
ya que solo así se puede 
entregar una información 
sólida, equilibrada y 
completa. 
El Pontífice recordó que 
en su mensaje anterior 
abordó la necesidad de 
“ir y ver”, para descubrir 
la realidad y contarla a 
partir de la experiencia 
de los acontecimientos 
y del encuentro con 
las personas. Hoy, 
en cambio, resaltó 
la importancia de la 
escucha, como condición 
para la construcción de 
un auténtico diálogo. 
 
Estamos perdiendo la 
capacidad de escuchar a 
quien tenemos delante, 
sea en la trama normal 
de las relaciones 
cotidianas, sea en los 
debates sobre los temas 
más importantes de la 
vida civil. Al mismo 
tiempo, la escucha 
está experimentando 
un nuevo e importante 
desarrollo en el 
campo comunicativo e 
informativo, a través 
de las diversas ofertas 
de podcast y chat 
audio, lo que confirma 
que escuchar sigue 
siendo esencial para la 
comunicación humana, 
dijo. 

ESCUCHAR 
BIEN, PRESTAR 
ATENCIÓN
De acuerdo a Francisco, 
la escucha corresponde 
al estilo humilde de 
Dios. Es aquella acción 
que permite a Dios 
revelarse como Aquel 
que, hablando, crea al 

hombre a su imagen, y, 
escuchando, lo reconoce 
como su interlocutor. 
Dios ama al hombre: por 
eso le dirige la Palabra, 
por eso “inclina el oído” 
para escucharlo, explicó. 

Por el contrario, continuó 
el Papa, el hombre tiende 
a huir de esa relación, 
prefiere volver la espalda 
y “cerrar los oídos” para 
no tener que escuchar 
el mensaje del Señor. 
Así, por una parte está 
Dios, que siempre se 
revela comunicándose 
gratuitamente; y por la 
otra, el hombre, a quien 
se le pide que se ponga 
a la escucha. El Señor 
llama explícitamente al 
hombre a una alianza 
de amor, para que pueda 
llegar a ser plenamente 
lo que es: imagen y 
semejanza de Dios en su 
capacidad de escuchar, 
de acoger, de dar espacio 
al otro. La escucha, en el 
fondo, es una dimensión 
del amor, señaló. 

Jesús también legó a sus 
apóstoles una lección 
en ese sentido, en la 
medida que aconsejó a 
sus discípulos prestar 
atención a la forma en 
que escuchan, luego de 
contarles la parábola 
del sembrador, dejando 
entender que no basta 
escuchar, sino que hay 
que hacerlo bien. Sólo 
da frutos de vida y de 
salvación quien acoge la 
Palabra con el corazón 
“bien dispuesto y bueno” 
y la custodia fielmente. 
Sólo prestando atención 
a quién escuchamos, 
qué escuchamos y 
cómo escuchamos 
podemos crecer en el 
arte de comunicar, cuyo 
centro no es una teoría 
o una técnica, sino la 
«capacidad del corazón 
que hace posible la 
proximidad», precisó 
Francisco. 

LA SORDERA 
INTERIOR
Uno de los grandes 

problemas que el Papa ha 
reconocido en el mundo 
de hoy tiene que ver 
con la sordera interior: 
las personas no siempre 
están dispuestas a acoger 
el mensaje que otro les 
plantea. La escucha, en 
efecto, no tiene que ver 
solamente con el sentido 
del oído, sino con toda la 
persona. La verdadera 
sede de la escucha es 
el corazón, sostuvo, 
alentando a las personas 
a acoger las palabras 
no solo exteriormente, 
en los oídos, sino 
espiritualmente, en 
el corazón, tal como 
enseñaran san Agustín y 
san Francisco de Asís. 

La primera escucha que 
hay que redescubrir 
cuando se busca una 
comunicación verdadera 
es la escucha de sí mismo, 
de las propias exigencias 
más verdaderas, aquellas 
que están inscritas en lo 
íntimo de toda persona. 
Y no podemos sino 
escuchar lo que nos hace 
únicos en la creación: el 
deseo de estar en relación 
con los otros y con el 
Otro. No estamos hechos 
para vivir como átomos, 
sino juntos, dijo. 

CONSTRUIR 
UNA BUENA 
COMUNICACIÓN
Otro de los problemas 
que el Papa abordó fue 
la falta de diálogo en 
el mundo moderno: las 
personas no son capaces 
de comunicarse en 
absoluto y, más que un 
diálogo, se establecen un 
“duálogo’: un monólogo 
a dos voces en que lo 
importante es imponer 
un punto de vista sobre 
el otro. 

Escuchar es, por tanto, el 
primer e indispensable 
ingrediente del diálogo y 
de la buena comunicación. 
No se comunica si antes 
no se ha escuchado, y no 
se hace buen periodismo 
sin la capacidad de 
escuchar. Para ofrecer 
una información sólida, 

equilibrada y completa 
es necesario haber 
escuchado durante largo 
tiempo. Para contar un 
evento o describir una 
realidad en un reportaje 
es esencial haber sabido 
escuchar, dispuestos 
también a cambiar de 
idea, a modificar las 
propias hipótesis de 
partida, planteó. 

La escucha se transforma 
en algo esencial para 
la vida humana en la 
sociedad de hoy. ¿Por 
qué? Así lo responde 
Francisco: la capacidad 
de escuchar a la sociedad 
es sumamente preciosa 
en este tiempo herido por 
la larga pandemia. Mucha 
desconfianza acumulada 
p r e c e d e n t e m e n t e 
hacia la “información 
oficial” ha causado una 
“infodemia’; dentro de 
la cual es cada vez más 
difícil hacer creíble y 
transparente el mundo 
de la información. Es 
preciso disponer el oído y 
escuchar en profundidad, 
especialmente el malestar 
social acrecentado por la 
disminución o el cese 
de muchas actividades 
económicas. 

“APOSTOLADO DEL 
OÍDO”
El Papa es consciente 
de que estos problemas 

también existen al 
interior de la Iglesia, y 
así lo deja de manifiesto 
en su mensaje: También 
en la Iglesia hay mucha 
necesidad de escuchar 
y de escucharnos. Es 
el don más precioso y 
generativo que podemos 
ofrecernos los unos a 
los otros. Nosotros los 
cristianos olvidamos 
que el servicio de la 
escucha nos ha sido 
confiado por Aquel 
que es el oyente por 
excelencia, a cuya obra 
estamos llamados a 
participar. «Debemos 
escuchar con los oídos 
de Dios para poder 
hablar con la palabra de 
Dios». 

Por lo tanto, para el Papa, 
la acción pastoral debe 
ser capaz de desarrollar 
el apostolado del oído, 
lo que define como la 
capacidad de escuchar 
antes de hablar, como 
exhorta el apóstol 
Santiago: «Cada uno 
debe estar pronto a 
escuchar, pero ser lento 
para hablar» (1,19). Dar 
gratuitamente un poco 
del propio tiempo para 
escuchar a las personas 
es el primer gesto de 
caridad. 

Y en tiempos sinodales, 
la capacidad de escucha 

de la Iglesia tiene 
que estar muy bien 
desarrollada y puesta 
en práctica, para ser 
capaces de participar 
en una comunión que 
permita redescubrir 
una Iglesia sinfónica, 
en la que cada uno 
puede cantar con su 
propia voz, acogiendo 
las de los demás como 
un don, para manifestar 
la armonía del conjunto 
que el Espíritu Santo 
compone. 

Oremos para que sea 
una gran ocasión de 
escucha recíproca. 
La comunión no es el 
resultado de estrategias 
y programas, sino 
que se edifica en la 
escucha recíproca 
entre hermanos y 
hermanas. Como en 
un coro, la unidad no 
requiere uniformidad, 
monotonía, sino 
pluralidad y variedad 
de voces, polifonía. Al 
mismo tiempo, cada 
voz del coro canta 
escuchando las otras 
voces y en relación 
a la armonía del 
conjunto. Esta armonía 
ha sido ideada por el 
compositor, pero su 
realización depende de 
la sinfonía de todas y 
cada una de las voces, 
dijo Francisco. 
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La pastoral social de la parroquia Catedral agradece la acogida al 
llamado a colaborar con pañales G y XG y sabanillas para nuestros 
hermanos mayores de la Casa del Samaritano. Los aportes recibidos 
fueron entregados y se siguen recibiendo ante la urgencia de estos 
elementos que son requeridos. Pueden hacerlos llegar en la eucaristía 
dominical o la secretaría parroquial (Alicia Paredes – Coordinadora 
Acción Social Parroquia Catedral).

Con mucho entusiasmo nuestra Comunidad participó de la Novena 
a María Auxiliadora. Desde la mirada del amor gratuito del Señor 
que fue objeto, amor gratuito y misericordioso, María, Auxiliadora 
intercede por nosotros (Angélica Meza – Coordinadora de la 
Comunidad Dios Padre).

Durante la tarde del 21 de mayo, la comunidad “La Milagrosa” de la 
Parroquia Nuestra Señora de Fátima realizó un encuentro en torno a 
la Palabra de Dios haciendo, desde ella, oración. Esta actividad surge 
como respuesta al proceso de discernimiento que se está realizando 
en todas las diócesis de nuestro país y desde el compromiso de la 
misma comunidad de seguir creciendo en la fe compartida y vivida. 
Se agradece al matrimonio diaconal que acompaña a la comunidad 
quienes ayudaron seguir los pasos para realizar la lectura orante de 
la palabra (Pbro. Miguel Bahamonde, vicario parroquial de Nuestra 
Señora de Fátima).

EL domingo 22 de Mayo, celebramos la Primera Comunión de 
52 niñas y dos adultos en la Capilla del Liceo María Auxiliadora. 
Se vivieron momentos de intensa alegría, emoción y amor junto a 
las familias.  En el momento de la Profesión de Fe y con las velas 
encendidas, todos gritaron a una sola voz: ¡Sí Creo en Dios Padre 
Todopoderoso, en Jesucristo su Hijo, en el Espíritu Santo, en la 
comunión de los Santos, en la Santa Iglesia Católica, en el perdón 
de los pecados, en la Resurrección de los muertos y en la Vida 
Eterna! María, Auxiliadora de los Cristianos, Ruega por nosotros 
(Pbro. Rodrigo Vargas, capellán Liceo María Auxiliadora de Punta 
Arenas). El año pastoral 2022 ha estado marcado por el camino sinodal 

convocado por el Papa Francisco: Caminar juntos en COMUNIÓN, 
PARTICIPACIÓN Y MISIÓN.
Este desafío nos ha comprometido en múltiples tareas, sobre todo 
ejercer y motivar una experiencia de escucha en toda nuestra 
Iglesia Diocesana. Y llegando al final de este proceso es necesario 
consensuar y validar estas propuestas. Es decir, buscar el consenso, 
que es el sentido de la fe ejercido en comunidad.
La Asamblea Pastoral para cerrar esta etapa:
Sábado 28 de Mayo. Participan todos los coordinadores de las 
comunidades eclesiales, coordinadores de movimientos y de pastoral 
de colegios católicos, 
Lugar: Parroquia San Miguel Arcángel, 
Horario: 15:00 hrs. 
(Pbro. Pablo Vargas Ruiz – Vicario de Pastoral Diócesis de Punta 
Arenas).

El 24 de mayo, celebramos la fiesta de María Auxiliadora con 
toda la comunidad educativa de la Escuela María Auxiliadora de 
Porvenir. En este contexto y encabezados por los abanderados 
de nuestro establecimiento, participamos de una procesión con 
faroles desde el colegio hasta la parroquia donde se realizó una 
hermosa y participativa Eucaristía. Al finalizar, la directora del 
establecimiento, señora Cristina Lorenzo, ofreció unas palabras de 
agradecimiento recordando que María Auxiliadora fue escogida por 
don Bosco para acompañar todas las obras de la familia Salesiana. 
Gracias equipo docente, paradocente y pastoral por haber preparado 
esta hermosa y sencilla celebración en torno a nuestra madre María 
(Pbro. Alejandro Fabres CM, párroco - parroquia “San Francisco 
de Sales”).

La Comunidad Virgen del Carmen de la Parroquia Santa Teresa de los 
Andes, realizó un encuentro fraterno y muy festivo. Risas y acción 
de gracias por doquier en la convivencia por el Diácono Francisco 
y su esposa Maggy quienes, luego de muchos años acompañando a 
la comunidad, han ido a servir apostólicamente a otra Parroquia. 
¡Nuestro deseo es que les vaya muy bien y que el Señor los bendiga 
mucho! (Pbro. Rodrigo Vargas, párroco - parroquia “Santa Teresa 
de los Andes”).

APORTE A LA CASA DEL SAMARITANO COMUNIDAD DIOS PADRE PARTICIPA EN 
LA NOVENA A MARIA AUXILIADORA

CEB LA MILAGROSA VIVE UNA TARDE 
DE LECTIO DIVINA

PRIMERAS COMUNIONES EN EL LICEO 
MARÍA AUXILIADORA

ASAMBLEA PASTORAL DIOCESANA

COLEGIO MARIA AUXILIADORA DE 
PORVENIR CELEBRA SU FIESTA 

PATRONAL

COMUNIDAD VIRGEN DEL CARMEN 
AGRADECE EL SERVICIO DE FRANCISCO 

Y MAGGY
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DIOS HABLA 
CADA DÍA 

Lunes 30: Hech 19,1-8; Sal 67,2-7; Jn 
16,29-33

Martes 31: Sof 3,14-18; [Sal] Is 12,2-6; Lc 1,39-56 
(Fiesta de la Visitación de la Virgen María).

Miércoles 01: Hech 20,28-38; Sal 67,29-30.33-36; Jn 
17,6.11-19

Jueves 02: Hech 22,30;23,6-11; Sal 15,1-2.5.7-11; Jn 
17,20-26

Viernes 03: Hech 25,13-21; Sal 102,1-2.11-12.19-20; 
Jn 21,15-19 

Sábado 04: Hech 28,16-20.30-31; Sal 10,4-5.7; Jn 
21,19-25

«USTEDES SERÁN MIS TESTIGOS»
SOLEMINIDAD DE LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR

AGENDA 
DEL PASTOR

Domingo 29: 12.15 y 19.00 hrs. Eucaristía en 
Catedral.

Miércoles 01: 10.30 hrs. Reunión Consejo de 
Personal Apostólico en Parroquia María Auxiliadora.

Jueves 02: Eucaristía en la Corte de Apelaciones.

Sábado 04: 19.00 hrs. Eucaristía de Confirmaciones 
en Catedral.

Las palabras de despedida de Jesús 
se dirigen a nosotros. Son como una 
especie de testamento, de última 
voluntad. Jesús nos está diciendo que 
si encontramos aquella escurridiza paz 
verdadera que solamente él puede dar, 
tenemos que amarle a él y al Padre, y 
también amarnos unos a otros. Tenemos 
que seguir escuchando al Espíritu 
Santo que nos recuerda las obras y las 
enseñanzas de Jesús. 
La Iglesia no pertenece a ningún grupo 
partidista. Bajo la guía del Espíritu Santo, 
los apóstoles deciden colegialmente que 
la Iglesia tiene que estar abierta a todos 
(PRIMERA LECTURA). El apóstol Juan 
describe la Iglesia como una ciudad 
donde mora Dios. Está fundamentada 
sobre los apóstoles y abierta a todos 
(SEGUNDA LECTURA). Cuando mejor 
expresamos nuestro amor a Jesús, 

es cuando vivimos  conforme a su 
evangelio.  Él permanece en nosotros 
por medio de su Santo Espíritu, que 
nos da una comprensión de lo que el 
evangelio exige de nosotros y también 
nos da la fuerza para vivir conforme a él 
(EVANGELIO). 

PRIMERA LECTURA: Hechos de los 
Apóstoles 1,1-11
En mi primer Libro, querido Teófilo, me 
referí a todo lo que hizo y enseñó Jesús, 
desde el comienzo, hasta el día en que 
subió al cielo, después de haber dado, 
por medio del Espíritu Santo, sus últimas 
instrucciones a los Apóstoles que había 
elegido. Después de su Pasión, Jesús se 
manifestó a ellos dándoles numerosas 
pruebas de que vivía, y durante cuarenta 
días se le apareció y les habló del Reino 
de Dios. En una ocasión, mientras estaba 
comiendo con ellos, les recomendó que 
no se alejaran de Jerusalén y esperaran 
la promesa del Padre: «La promesa, les 
dijo, que yo les he anunciado. Porque 
Juan bautizó con agua, pero ustedes 
serán bautizados en el Espíritu Santo, 
dentro de pocos días». Los que estaban 
reunidos le preguntaron: «Señor, ¿es 
ahora cuando vas a restaurar el reino 
de Israel?». Él les respondió: «No les 
corresponde a ustedes conocer el tiempo 
y el momento que el Padre ha establecido 
con su propia autoridad. Pero recibirán la 
fuerza del Espíritu Santo que descenderá 
sobre ustedes, y serán mis testigos en 
Jerusalén, en toda Judea y Samaría, y 
hasta los confines de la tierra». Dicho 
esto, los Apóstoles lo vieron elevarse, y 
una nube lo ocultó de la vista de ellos. 

Como permanecían con la mirada puesta 
en el cielo mientras Jesús subía, se les 
aparecieron dos hombres vestidos de 
blanco, que les dijeron: «Hombres de 
Galilea, ¿por qué siguen mirando al 
cielo? Este Jesús que les ha sido quitado 
y fue elevado al cielo, vendrá de la misma 
manera que lo han visto partir».

Palabra de Dios

SALMO RESPONSORIAL: 46, 2-3. 6-9

R. EL SEÑOR ASCIENDE ENTRE 
ACLAMACIONES.

Aplaudan, todos los pueblos, aclamen 
al Señor con gritos de alegría; porque 
el Señor, el Altísimo, es temible, es el 
soberano de toda la tierra. R.

El Señor asciende entre aclamaciones, 
asciende al sonido de trompetas. Canten, 
canten a nuestro Dios, canten, canten a 
nuestro Rey. R.

El Señor es el Rey de toda la tierra, 
cántenle un hermoso himno. El Señor 
reina sobre las naciones el Señor se 
sienta en su trono sagrado. R.

SEGUNDA LECTURA: Efesios 1,17-23
Hermanos: Que el Dios de nuestro 
Señor Jesucristo, el Padre de la gloria, 
les conceda un espíritu de sabiduría y 
de revelación que les permita conocerlo 
verdaderamente. Que él ilumine sus 
corazones, para que ustedes puedan 
valorar la esperanza a la que han sido 
llamados, los tesoros de gloria que 
encierra su herencia entre los santos, y 

la extraordinaria grandeza del poder con 
que él obra en nosotros, los creyentes, 
por la eficacia de su fuerza. Este es el 
mismo poder que Dios manifestó en 
Cristo, cuando lo resucitó de entre los 
muertos y lo hizo sentar a su derecha 
en el cielo, elevándolo por encima de 
todo Principado, Potestad, Poder y 
Dominación, y de cualquier otra dignidad 
que pueda mencionarse tanto en este 
mundo como en el futuro. El puso todas 
las cosas bajo sus pies y lo constituyó, 
por encima de todo, Cabeza de la Iglesia, 
que es su Cuerpo y la Plenitud de Aquél 
que llena completamente todas las 
cosas.

Palabra de Dios

EVANGELIO: Lucas 24,46-53
Jesús dijo a sus discípulos: «Así 
esta escrito: el Mesías debía sufrir y 
resucitar de entre los muertos al tercer 
día, y comenzando por Jerusalén, en su 
Nombre debía predicarse a todas las 
naciones la conversión para el perdón 
de los pecados. Ustedes son testigos 
de todo esto. Y yo les enviaré lo que mi 
Padre les ha prometido. Permanezcan en 
la ciudad, hasta que sean revestidos con 
la fuerza que viene de lo alto». Después 
Jesús los llevó hasta las proximidades 
de Betania y, elevando sus manos, 
los bendijo. Mientras los bendecía, se 
separó de ellos y fue llevado al cielo. 
Los discípulos, que se habían postrado 
delante de él, volvieron a Jerusalén 
con gran alegría, y permanecían 
continuamente en el Templo alabando 
a Dios.

Palabra del Señor
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